

Chers parents, chers visiteurs,

Je m'appelle Thomas Reignier et j'ai le plaisir de diriger depuis la rentrée 2025 la section française de l'école élémentaire franco-allemande de Sillenbuch.

Issu d'une famille franco-allemande, j'ai eu la chance de travailler dans différents contextes éducatifs en France, en Allemagne et à l'étranger. Ces expériences m'ont appris combien la rencontre des cultures est une richesse — et c'est précisément ce que nous vivons ici, chaque jour, dans notre école.

Notre établissement est unique : deux langues, deux cultures pédagogiques, et une même mission partagée — accompagner chaque enfant dans ses apprentissages et dans son épanouissement.

Deux valeurs me tiennent particulièrement à cœur :

- **le bien-être des élèves**, car un enfant qui se sent bien apprend mieux et grandit avec confiance,
- **la confiance entre l'école et les familles**, essentielle pour faire grandir ensemble les enfants dans un climat serein et bienveillant.

Notre école offre à vos enfants une belle opportunité : grandir dans un environnement bilingue et interculturel, ouvert sur le monde, propice à la curiosité, à la tolérance et à l'apprentissage du vivre ensemble.

Je suis heureux de rejoindre cette communauté éducative engagée et dynamique, et j'ai à cœur de poursuivre, avec toute l'équipe franco-allemande, ce beau projet au service des enfants.

Thomas Reignier, Directeur de la section française

Liebe Eltern, liebe Besucherinnen und Besucher,

mein Name ist **Thomas Reignier** und ich habe seit Beginn des Schuljahres 2025 **die Freude, die französische Abteilung** der deutsch-französischen Grundschule Sillenbuch zu leiten.

Ich stamme aus einer deutsch-französischen Familie und hatte die Gelegenheit, in verschiedenen Bildungskontexten in Frankreich, in Deutschland und im Ausland zu arbeiten. Diese Erfahrungen haben mir gezeigt, wie bereichernd die Begegnung zwischen unterschiedlichen Kulturen ist – und genau das prägt unseren Schulalltag hier in Sillenbuch.

Unsere Schule ist etwas Besonderes: zwei Sprachen, zwei pädagogische Kulturen und ein gemeinsames Ziel – jedes Kind in seinem Lernen zu begleiten und seine persönliche Entfaltung zu fördern.

Zwei Werte liegen mir besonders am Herzen:

- **das Wohlbefinden der Schülerinnen und Schüler**, denn ein Kind, das sich in der Schule wohlfühlt, lernt besser und entwickelt Vertrauen,
- **die vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen Schule und Familien**, die unverzichtbar ist, um gemeinsam eine positive Lernumgebung zu schaffen.

Unsere Schule bietet den Kindern eine wunderbare Chance: in einem zweisprachigen und interkulturellen Umfeld aufzuwachsen, das Offenheit, Neugier und gegenseitigen Respekt fördert.

Ich freue mich sehr, Teil dieser engagierten und lebendigen Schulgemeinschaft zu sein und gemeinsam mit dem gesamten deutsch-französischen Team die Entwicklung und das Lernen der Kinder zu begleiten.

Thomas Reignier, Leiter der französischen Abteilung